

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 25-01-2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Betreffend überlange Intervalle und Ausfälle der Linie 10

Ist es seit Dezember 2016 wiederholt zu Ausfällen von mehr als einer halben Stunde sowie zu überlangen Intervallen von mehr als fünfzehn Minuten in den Spitzenzeiten (7.00 bis 9.00 Uhr sowie 17 bis 19.00 Uhr) der Straßenbahnlinie 10 gekommen?

Wenn ja, warum wird der Fahrplan nicht eingehalten?

Wurden die Fahrgäste unverzüglich über die Lautsprecher bei den Haltestellen informiert?

Begründung

Insbesondere im Dezember 2016 ist es im Bereich der Linie 10 wiederholt in Spitzenzeiten (zwischen 7.00 Uhr und 9.00 Uhr sowie 17.00 Uhr und 19.00 Uhr) zu überlangen Intervallen von über fünfzehn Minuten sowie zu länger dauernden Ausfällen von mehr als einer halben Stunde gekommen. In Anbetracht der großen Bedeutung der Linie – auch als Anschluss an die U3 und die U4 – ist das den Fahrgästen nicht zumutbar. Der Attraktivität der öffentlichen Verkehrsmittel sind solche Intervalle und wiederholte Ausfälle in Spitzenzeiten jedenfalls massiv abträglich. Auch ist eine unverzügliche Information der Fahrgäste unerlässlich.

KO BR Mag. Bernhard LOIBL

BR Erika SKUDNIGG